
平成 24年度 第２回 男女共同参画懇話会  議事録 
 
日 時 ２０１２年８月２２日（水）１０：００～１１：３０ 
場 所 市役所 東館３階 会議室１０ 
出席者 委 員…魚住、大島、加藤、具、古賀、福井、三和、山本、渡辺 

事務局…藤井課長、浅田課長補佐、原田 
 
次第にそって進行した。 

 
１．あいさつ 
古賀会長よりあいさつ。 
 

２．議題 
（１）男女共同参画フェスタについて 
  ① 男女共同参画川柳・標語選考結果報告 
  ・推進部会の山本さん、大島さんにより 1 次審査、古賀会長に 2 次審査に参加してい

ただき、今年の作品を選考した。応募総数、選考作品については資料で配布。 
  (委員より) 
・現在俳句について中高生の間でブームが来ているらしい。よりアピールをすること

で男女共同についての意識啓発が自然にできるのではないか。 
・小学校、中学校の作品は多いが高校からの応募はない。高校にもっと宣伝しては。 
→次年度は市内の高校にも応募をかけていく。 

  ・家庭が中心の川柳、標語が多い。母子・父子家庭もあるので選考の際は多少配慮し

てあげるといいのではないか。 
  ・一般の方へのＰＲが弱い。前後駅の生協に張り出すなど若い人の参加をもっと増や

せるようにした方がいい。 
 
② 当日の運営協力について 
・フェスタ当日はボランティア数名、市民協働課職員４名、懇話会委員により運営す

る。司会を加藤委員、趣旨説明を古賀会長、表彰状の受け渡しを山本副会長、受付を

当日参加される委員にお願いしたい。 
（具体的な流れは机上配布の要領、シナリオを参照） 
 
③ アンケートについて 
・経年変化をみるために内容については特に変更していない。もし加えて聞きたい意



見があったら事務局まで連絡を。 
  （懇話会委員より誤字脱字について助言を受ける） 
 
④ 現在のチケット配布状況について 
・今年度の配布枚数は一昨年の西田小夜子さんのチケット配布、参加状況を参考にし

ており現在４９０枚程度配布している。 
・チケットをもっていない方で当日来られた場合は１３時２０分以降で会場に入って

もらうこととする。 
 
（２）平成２３年度事業評価について 
  ・評価部会により評価を行い、その評価を基に推進部会より推進提案を行った。それ

ぞれの事業の推進提案について各委員より意見を募った。 

・今回の提案により修正や加筆される事業については来週中に訂正し、懇話会会長か

ら事務局に事業評価を提出することとする。 

 
  （懇話会委員より所感） 
・提案については初めてのことだったので視点をしぼることがなかなか難しかった。 

・事業評価数を絞ったことにより、これまでにないくらい推進提案・意見をまとめる

ことができた。 

  

 

４．その他 

・次回懇話会は２月もしくは３月に行う。年明けに連絡を取り、日程を調整する。 

・平成２７年度より第３次とよあけ男女共同参画プランが始まる。来年度の２５年度に

アンケートの作成・実施、２６年度に改訂作業を行う予定。 


